

西京・みどりのカーテン100枚プロジェクト

～区民モニター報告～

【第1回：「苗付け」】

今年も「西京・みどりのカーテン100枚プロジェクト」がスタートしました！

区民モニターの皆さんから届いた意気込みあふれるご報告をお知らせします。



■モニターNo.23 ゴーヤマン

講習会で学んだ手順で、ゴーヤの苗植え付け、先端の成長点の摘心、最初の追肥も済ませました。子ツルが四方八方に広がりはじめ、葉っぱの色艶も良いので、順調にみどりのカーテンに成長してくれそうです。

ゴーヤ栽培の設置場所は、高齢により、車放棄で不要になった駐車場の入口です。南向きで一日中太陽が降り注ぐので、ゴーヤには最適の環境だと思います。

昨日、この場所でのスナックエンドウの収穫が終わったので撤去し、その後にゴーヤのプランターを設置し、今朝、写真撮影となりました。



■モニターNo.21 パピー&マニー

昨日はもらってきた2種類の土をプランター内でブレンドした上で水通しして丸一日寝かし、本日、ゴーヤの苗付けを行いました。

苗の大きさより少し大きな穴を4箇所掘り、底に肥料をならべて、それに苗を並べて土を掛け、仕上げに苗の周りに肥料を散らし、水をやって苗付け完了です。

これから約5ヶ月の間、家族全員参加で水やり、肥料まき等々に取り組んで参りますが、とりあえずは4本の苗が無事に活着するのを祈るばかりです。





■モニターNo.31 KOUママ



我が子と一緒に、わくわくドキドキしながら、先生に教えていただいた方法でさっそく始めました。早く大きくな～れと言いながら水やりをする姿や、ゴーヤの根っこをまじまじと観察したりと、子供にとっても初めての経験で、終始、僕がやる！僕がやる！と話していました。

私は、初めてゴーヤを育ててみどりのカーテンを作ります。どんな成長をしてくれるのか、子供の発見と体験と共にとても楽しみです。



■モニターNo.88 mimi

苗植えをしました。ベランダから紐で吊るしてみたり、簾掛け用の金具を使ってみたり、色々試みましたがネットが上手く張れず、支柱を買いに行きようやく窓に設置することができました。



翌日には苗のつるがネットに巻きつき、その微笑ましい様子を見て「自分でつかまるところをみつけたんだね。」と子供たちも喜んでいました。

夏場は日照りのきつい場所なので水をしっかりあげて大きく成長させようと思います。そしてゴーヤの苦手なこども達が美味しい！といってくれる可愛いゴーヤをたくさん収穫できるようにがんばりたいと思います。



■モニターNo.111 OM仲間



早速プランタに底石・用土・肥料を入れて準備し植え付けをしました。ネットは取り付け場所が切妻屋根の和室前なので取り付けに困難なことが判ったので市販の野菜ポールを買ってネットを張りました。

南側とは言え日差しがきついので用土の乾燥に注意して初期の活着までの2週間余りが特別に大切と講習会で言われたので毎朝夕苗の状態を注意して観察をしています。